



Exposition le manga à la Française

publié le 04/12/2014

Au CDI

Du 04 au 18 décembre le CDI accueille une exposition sur **le manga à la française** avec des bandes dessinées d'auteurs français inspirées de la culture manga comme Patrick Sobral, Vanyda ou bien encore Cardona.

Cette exposition est gracieusement prêtée par le réseau des médiathèques du pays Châtelleraudais.

Un jeu lié à l'exposition est également proposé aux élèves. Ce jeu de plateau, « la quête d'Emakimono », permet de découvrir les auteurs et les personnages cités dans l'exposition. Les élèves découvrent de nombreuses bandes dessinées comme Noob, Les Légendaires, Okhéania...

 [Exposition Manga à la française](#) (PDF de 1.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.